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PV réunion AG, le 16/10/2018 – réfectoire école 
	

Jeudi	16	octobre	2018	à	20h,	se	sont	réunis	au	réfectoire	de	l’école	:	28	parents,	délégués	et	
membres	du	bureau	de	l’APES	pour	une	Assemblée	Générale.		

Pour	documentation,	la	liste	des	personnes	présentes	à	la	réunion	se	trouve	en	annexe	du	PV.	

	

Ordre	du	jour	de	la	réunion	:		

1. Présentation	officielle	de	la	Vice-Présidente	et	de	la	Vice-Secrétaire	de	l’APES	
2. Présentation	des	comptes		
3. Bilan	de	l’année	2017-2018	:	

- Jeux	au	sol	dans	les	cours	Maternelles	et	Primaires	
- Kalpa	à	la	garderie	
- Sweat	shirts	souvenir	pour	les	6ème	Primaires	
- Livres	de	lecture	pour	les	1ères	Primaires	
- Nichoirs	pour	les	5ème	Primaires	
- Chocolats	pour	Pâques		
- Fleurs	offertes	aux	professeurs	lors	du	repas	de	Remerciement		

4. Projets	2018-2019	

- 3	projets	pilotes	pour	cette	année	:	Les	tables	de	pic-nic	pour	le	jardin	des	maternelles,	le	
mur	d’escalade	(sous	réserve	d’approbation	par	la	Commune)	et	des	nouveaux	Atlas	pour	les	
3ème,	4ème,	5ème	et	6ème	Primaires.	

- Divers	projets	ponctuels	propres	à	chaque	classe.	

5. Création	de	la	commission	“Matinée	Cinéma”	
6. Création	de	la	commission	Parentale	“Fancy	Fair”	
7. Création	de	la	commission	“Remerciement	de	fin	d’année	du	21/06”	
8. Divers	et	propositions	de	projets		

	
Développement	par	point	de	l’ordre	du	jour	:		

1. Présentation	officielle	de	la	Vice-Présidente	et	Vice-Secrétaire	de	l’APES		
	
Présidente	:	Ana	Sofia	Silva	
Vice-présidente	:	Magali	Goffins	
Trésorier	:		Vincent	Corbeel	
Secretaire	:	Maria	Jagiello		
Vice-secrétaire	:	Alexandra	Valyshkova	
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2. 	Présentation	des	comptes	

Vincent	Corbel,	trésorier	de	l’APES,	prend	la	parole	pour	présenter	les	comptes.	
L’année	comptable	de	l’APES	se	fait	de	Janvier	à	Décembre,	les	comptes	présentés	ici	donnent	la	
situation	du	compte	du	01	Janvier	au	30	Septembre	:		+-8000	€	sont	rentrés	sur	le	compte	sur	cette	
période.	Les	différentes	rentrées	et	dépenses	sont	consultables	dans	le	document	ci-joint	au	PV		
A	la	suite	de	la	présentation,	l’assemblé	n’a	pas	de	question.		
	

3. Bilan	de	l’année	2017-2018		
	

Ø Jeux	au	sol	:		
Le	prix	était	assez	élevé	(4150€)	mais	cette	somme	s’explique	par	le	nombre	de	jeux	(10	jeux	
en	tout)	et	le	fait	qu’il	s’agit	d’une	technique	du	marquage	routier	(pour	durer	plus	
longtemps	que	de	la	peinture	«	normale	»).	Il	y	a	également	possibilité	de	refaire	les	
peintures	si	elles	sont	abimées,	à	prix	moindre	que	la	pose	de	nouveaux	jeux.	
Nous	mettons	aussi	en	avant	qu’il	s’agit	d’une	société	Belge.	
Question	:	Va-t-on	refaire	les	anciennes	peintures	?		
Il	s’agit	de	peintures	achetées	par	la	commune,	de	moindre	qualité.	Ce	sont	les	parents	qui	
doivent	peindre,	lors	d’une	journée	hors	période	scolaire.	
Question	:	Les	enfants	jouent-ils	avec	les	jeux	au	sol	?	Les	professeurs	répondent	que	
beaucoup	d’enfants	sont	intéressés	par	les	jeux,	qui	ne	désemplissent	pas.	

Ø Kalpa	pour	la	garderie		
Ø Sweat	shirts	des	6ème		Primaires	en	fin	d’année	avec	les	noms	des	élèves	en	souvenir		
Ø Livres	de	lecture	pour	les	1ères	Primaires	
Ø Nichoirs	à	fabriquer	par	les	5ème	Primaires	(995€)	

Projet	Xperibird	(projet	déjà	en	place	en	2017):	Nichoirs	fabriqués	par	les	élèves	
pour	accueillir	des	oiseaux	de	types	«	mésanges	»,	avec	une	caméra	afin	de	suivre	
l’évolution	des	nichées.		

Ø Les	chocolat	pour	Pâques	2018	ont	été	offerts	par	l’APES.	Cette	année,	l’APES	offrira	
les	friandises	de	Saint	Nicolas	2018	ainsi	que	les	chocolats	de	Pâques	2019.	

Ø Fleurs	offertes	aux	professeurs	lors	du	BBQ	de	remerciement.	
	
		

4. Projets	2018-2019	
	

- 3	projets	pilotes	pour	cette	année	:	Les	tables	de	pic-nic	pour	le	jardin	des	maternelles,	le	
mur	d’escalade	(sous	réserve	d’approbation	par	la	Commune)	et	des	nouveaux	Atlas	pour	les	
3ème,	4ème,	5ème	et	6ème	Primaires.	

- Divers	projets	ponctuels	propres	à	chaque	classe.	
- Projets	plus	«	humanitaires	»	proposés:	détails	au	point	10	du	présent	PV.	

	
	

5. Création	de	la	commission	«	Matinée	cinéma	»		
	
Qu’est-ce	qu’une	commission	?		
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C’est	un	groupe	de	parents	bénévoles	qui	souhaitent	s’investir	dans	un	projet	au	sein	de	l’APES.	Un	
même	parent	peut	s’inscrire,	s’il	le	souhaite,	à	plusieurs	commissions	afin	d’aider	à	l’organisation	de	
plusieurs	projets.	
Qu’est	ce	que	la	matinée	cinéma	?			
A	l’occasion	de	la	matinée	cinéma,	le	cinéma	Wellington	à	Waterloo	est	entièrement	réservé	à	
l’école	afin	que	deux	films	soient	projetés	en	fonction	de	l’âge,	le	samedi	ou	dimanche	matin.	La	
dernière	matinée	cinéma	remonte	à	2016-2017,	qui	a	rapporté	+-	400€.	
Il	est	possible	de	projeter	un	film	à	l’affiche	ou	en	avant-première.	Dans	ce	dernier	cas,	le	prix	est	
plus	élevé.	C’est	la	commission	«	Matinée	Cinéma	»	qui	décidera	du	choix	de	la	date	ainsi	que	des	
films	à	projeter.	
	
Une	feuille	d’inscription	«	Commission	Matinée	Cinéma	»	est	disponible	afin	que	les	parents	qui	le	
souhaitent	puissent	participer	à	son	organisation.	
	

6. Création	de	la	commission	Parentale	"Fancy	Fair"	18/05	
	

Une	feuille	d’inscription	«	Commission	Fancy	Fair	»	est	disponible	afin	que	les	parents	qui	le	
souhaitent	puissent	participer	à	son	organisation.	
	

7. Création	de	la	commission	"Repas	de	remerciement	du	21/06"	
	
L’idée	est	de	refaire	un	événement	du	même	style	que	l’année	dernière	:	repas	festif	au	sein	de	
l’école	afin	de	remercier	les	enseignants,	sans	que	ce	ne	soit	nécessairement	un	BBQ.	
Une	feuille	d’inscription	«	Commission	Repas	de	remerciement	»	est	disponible	afin	que	les	parents	
qui	le	souhaitent	puissent	participer	à	son	organisation.	
	

8. Commission	«		Tarti’fête	»		
		
La	commission	est	déjà	créée	et	est	actuellement	en	train	de	finaliser	l’organisation	de	la	soirée	du	9	
Novembre.		
	

9. Commission	parascolaire	:		
	

Présentation	de	la	commission	et	explication	de	son	fonctionnement.	
Cette	commission	s’occupe	de	trouver	les	prestataires,	du	suivi	des	activités,	des	contrats,	etc..	
30	activités	sont	proposées	cette	année,	soit	6	nouvelles	par	rapport	à	l’an	dernier.	Certaines	ont	dû	
être	annulées	par	manque	d’inscriptions(cours	de	Chinois,	Speak	English	ainsi	que	la	danse	pour	les	
grands).	Suite	au	sondage	réalisé	par	l’APES	en	2017-2018,	deux	activités	sont	actuellement	
proposées	le	mercredi	après-midi.	
Une	nouvelle	activité	d’éveil	musical	a	été	proposé	suite	à	l’arrêt	de	l’ancien	prestataire.	
Ouvert	à	toute	proposition,	les	nouveaux	prestataires	qui	souhaitent	prester	en	2019-2020	sont	
invités	à	se	présenter	auprès	de	la	commission	parascolaire	pour	le	mois	d’avril	2019	au	plus	tard.	
En	cas	de	problème	avec	les	prestataires,	les	parents	doivent	contacter	directement	le	prestataire.	
Cependant,	il	est	aussi	possible	de	s’adresser	à	la	commission	Parascolaire.	
	
Communication	:	par	mail	parascolaire@apes-ecsart.be	ou	via	le	casier	Parascolaire	dans	la	salle	
des	professeurs	
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10. Divers	:	Question	et	différents	projets	

	
				Marie	Van	Belle	propose	plusieurs	projets	:		

Ø Premier	mercredi	du	mois	:	vente	de	croque-monsieur			
Ø Vente	de	gaufre	de	Liège	par	exemple	1	vendredi	par	mois		

Pour	ces	deux	projets	une	demande	doit	être	faire	par	la	Direction/APES	à	la	Commune.	
Ø Opération	«	Boîte	à	cadeaux	»	(projet	social)	:	boîte	à	chaussure	vide	confiée	à	chaque	

classe	fin	novembre,	afin	d’y	mettre	des	petits	jeux/dessins/mots	à	destination	d’un	
enfant	dont	on	ne	connaît	que	l’âge.	Cette	boîte	est	ensuire	offerte	à	un	enfant	issu	d’un	
milieu	défavorisé	lors	des	fêtes	de	fin	d’année.	Un	projet	similaire	a	déjà	été	mené	par	les	
professeurs	de	philosophie.	Le	projet	sera	proposé	aux	professeurs	par	la	direction.	

Miss	Laura	propose	le	projet	«	ARC	EN	CIEL	»	(projet	social)	dans	lequel	l’école	serait	un	point	de	
collecte	à	deux	moments	de	l’année	:		

o Mars	:	récolte	de	vivres	non	périssables			
o Juin	:	récolte	de	matériel	scolaire	en	bonne	état	

Projet	Mister	Ludo	propose	par	l’intermédiaire	du	bureau	de	l’APES	un	projet	de	Parrainage	d’un	
enfant	anglophone,	issu	d’un	milieu	défavorisé,	afin	que	les	élèves	aient	un	correspondant	(coût	du	
projet	+-	300	par	an).	Se	pose	la	question	:	possibilité	d’avoir	un	contact	pour	une	correspondance	
avec	une	classe	anglophone	?	A	vérifier	avec	Mister	Ludo.	

Projet	Jus	de	fruits:		

Miss	Muriel	nous	a	offert	100	kg	de	raisins.	Grâce	aux	dons	de	pommes	des	parents	et	enfants,	+-	
180	litres	de	jus	pommes-raisins	ont	été	pressés.	La	recette	de	cette	vente	permettra	l’achat	d’un	
extracteur	à	jus	afin	que	les	élèves	de	Primaire	puissent	faire	du	jus	dans	les	classes	(projet	
pédagogique	autour	des	fruits).	La	recette	financera	également	des	tables	de	pic	nic	pour	le	jardin	
des	maternelles.	Le	prix	du	jus	n’a	pas	encore	été	fixé.	

11. Fin	de	la	réunion	:	

Fin	de	réunion	21H03.	Aucune	date	pour	une	prochaine	AG	n’a	été	fixée	à	ce	jour.			

	
	
	


